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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Реализация системы автоматического тестирования сервиса LDM V2x стека по стандарту ETSI EN 302 895 V1.1.1(2014 - 09)»
Данная работа посвящена рассмотрению сервиса LDM внутри стека V2x и его тестированию. Целью данной работы является реализация системы автоматизированного тестирования локально динамической карты (LDM) в составе стека V2x по стандарту ETSI EN 302 895 v1.1.1(2014 - 09). Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Изучение стандарта ETSI EN 302 895 v1.1.1(2014 - 09).
2.	Написание методики тестирования.
3.	Реализация системы автоматизированного тестирования LDM.
В результате был проанализирован стандарт и на его основе разработана методика тестирования. Реализована система автоматизированных тест-кейсов в количестве 32 штук. В конце работы приводится реальный пример системы тест - кейсов.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is « Implementation of the automatic testing system for the LDM service in V2X stack according to the ETSI standard EN 302 895 V1.1.1 (2014 - 09) »
The given work is devoted to studying LDM service inside the V2X stack. The main purpose of this work is to develop the automated testing system for LDM within the V2X stack in accordance with ETSI EN 302 895 v1.1.1(2014 - 09) standard. The research set the following goals:
1.	Studying the ETSI EN 302 895 v1.1.1(2014 - 09) standard.
2.	Writing the test methodology.
3.	Implementation of the automatic testing system for the LDM service
 	The study resulted into analysis of the standard and the testing methodology was developed based on it. Implemented a system of automated test cases in the amount of 32. The real example of the test suite is given at the end of the work.
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